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台商園地

肯定台灣防疫　台商盼增加航點

5月 27日，內政委員會召委陳玉珍率內政
委員會到海基會考察，並舉行台商座談，計有大
陸台企聯常務副會長陳錦龍等 12名各地台商協
會會長代表參與，陸委會陳明通主委、海基會張
小月董事長及姚人多秘書長均出席座談會。

出席台商均高度肯定政府防疫作為，讓台商
感到非常安心、驕傲。也期待疫情後兩岸的氣氛
能夠和緩，才有助於雙方互利雙贏。

有多位台商會長表達，目前兩岸只開放北
京、上海、廈門、成都 4個航點，現階段疫情已
逐步獲得控制，台商最密集的珠三角及長三角地
區直航航班仍未恢復，加上現有直航航點之檢疫
政策對外地台商不甚方便，造成許多台商迄今仍

未便返回大陸工作。企業復工、融資等問題都需要企業負責人親力親
為，希望兩岸能逐步復航，並優先考量恢復南京及深圳（或廣州）航
點，或採行「單向包機」方式便利台商們返回工作崗位。

此外，與會台商強調，台商及台籍員工都有往返兩岸的實際需
求，隨著疫情的趨緩，希望能建立兩岸商務人士的便捷檢疫措施，能
夠縮短隔離檢疫的時間。

與會台商們皆表示，期盼政府能聽見台商的需求與心聲，體諒台
商在大陸經營事業所面臨的難處，審慎評估、實施相關的措施，讓受
到疫情重創的台商及在大陸工作的民眾早日回到常軌。

東莞台協專案航班　台商復工路更便捷

據 5月 28日聯合新聞網報導，受到新冠肺炎疫情影響，台商與
台幹返回大陸復工的成本大增。廣東東莞是珠三角台商集中地之一，
經過東莞台商協會努力協調，促成讓台商能便捷返回東莞的方案。

目前台灣與大陸的航點只剩北京、上海、廈門與成都，要轉往其
他大陸城市，乘客需先飛到這 4個城市後，再以其他交通方式前往目

5月 27日，立法院內政委員會
考察海基會並舉行台商座談。
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的地，期間有不同的隔離規定，許多台商認為返
崗舟車勞頓，十分折騰。

這次由東莞台商協會居中協調的方案，返回
東莞的乘客要在 5月 27日至 30日搭乘長榮航空
專案航班，從台灣飛往香港，再從香港機場海天
碼頭乘船到虎門港太平客運口岸，由東莞交通投
資集團派專車，銜接到指定健康觀察隔離酒店。

方案指出，包含老幼婦與慢性疾病的成年人
可以申請居家隔離，且老幼人員可由一名成年人
陪同隔離。返回東莞的台商與台幹原按當地政府
的政策，需在隔離酒店集中隔離 14天，但現今
實施 7天集中、7天居家的人性化方案，降低台
商返回東莞的隔離負擔。

上海台協召開第 9 屆第 4 次理事會暨

3 次常務理事會

5月 28日，上海台商協會在虹橋西郊假日
酒店召開第 9屆第 4次理事會暨第 3次常務理事
會。上海台商協會會長張簡珍，常務副會長張秀
琬、胡興中、陳正文、楊明潭、李崇章、李錦漳
等出席會議。會議由汪友華秘書長主持，線上、
線下共 232名理事參與。

會議報告近期工作狀況，包括：疫情期間
推動企業復工復產工作、第 9屆會長、常務副
會長分支機構分工安排、第 27次會員代表大會
暨成立 26周年慶典籌備情況；審議通過 2020
年全年工作計畫及預算安排、第 9屆理事會副
會長、常務理事、理事調整名單。另外，針對
成立運動休閒行業工委員及科創行業工委會等
議案進行討論。

張簡珍會長致詞表示，感謝各位常務副會
長、副會長，以及常務理事、理事出席會議，同
時也感謝各位理事支持協會相關工作，希望未來
能夠繼續攜手同行，為會員企業搭建交流聯誼平
台，實現轉型升級更好的發展。

南京台協舉辦高爾夫球會 4 月例賽

4月 12日南京台商協會高爾夫球會第二次
月例賽在風景秀麗的南京龍山湖高爾夫俱樂部開
打，會員報名踴躍。

參賽者們一早便到會場推杆練習，整理裝
備。賽場上，球員們英姿颯爽，帥氣揮杆，展現
各自的實力，期望可以獲得好成績。

頒獎晚宴在龍山湖高爾夫會所餐廳舉行。除
了由會所精心準備的美味佳餚，還有超值大獎，
宴上，隊員們討論起白天賽場上的種種進攻策
略、複雜地形，推杯換盞間又增添了濃濃的高球
情誼。

上海台協第 9屆第 4次理事會暨 3次常務理事會。 南京台商在龍山湖高爾夫球場合影。
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